
時が経過し説明内容に変化した !!時が経過し説明内容に変化した !!時が経過し説明内容に変化した !!
阿幸地青見線“歩道用地に約 219㎡に 8500万円”2

平平

高額な土地購入費に疑問の声多く!!高額な土地購入費に疑問の声多く!!高額な土地購入費に疑問の声多く!!
浅間大社西側“宮のにぎわい広場”（旧北條金物店跡地）土地購入

成２９年富士宮市決算審査特別委員会にて大激論！成２９年富士宮市決算審査特別委員会にて大激論！成２９年富士宮市決算審査特別委員会にて大激論！
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以上のことより決算認定において付帯決議を議決！以上のことより決算認定において付帯決議を議決！以上のことより決算認定において付帯決議を議決！以上のことより決算認定において付帯決議を議決！以上のことより決算認定において付帯決議を議決！

２点について、付帯決議を富士宮市日本共産党議員団の２議員を除く２０人の議員の賛成で可決した。

◎購入の理由が不明？

◎計画性が乏しい土地の購入費が高額 (物件補償費)

◎購入の経緯が曖昧 !!

物産館を建設し
商店街の活性に
つなげたい

市
長

参道軸整備の一環で
お宮横丁の南からの
導線を整備

副
市
長

【当初の説明】 【今回の議会答弁】

土地代 物件補償費
36,663,900円 41,267,332円

解体費
13，726，800円

地主から売り払い
の申し出があった
と資料に記載

初めは、賃借との話から市が積極的に買うこと
に決めた。売り払いの申し出は、行政上の書類
申請の売り払い申請書のこと。

土地代を含む物件補償に疑問の声。個人情報保護を理由に補償内容を明かさず。議会の存在意義が問わ
れる予算執行である。

付帯決議
の内容

① 高額な土地取得の際、議会へ正確な説明と透明性を図ること。
② 予算執行の際に計画を議会に示すこと

 現在  横軸（商店街）の活性化のため

平成 29 年 1月 土地のみの購入と説明

結果
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小中学校のエアコン設置に質問集中！！

高額な土地購入費に疑問の声多く!!

一一般質問のダイジェスト　般質問のダイジェスト　般質問のダイジェスト　

富富士宮市の財政規律士宮市の財政規律士宮市の財政規律
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＜平成３０年９月定例会  分野別  一般質問件数＞
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９月定例会は最多質問項目が教育問題の２２．０％、次いで危機管理問題の１７．１％、三番が福祉部門で１４．6％

台風や豪雨により避難所が開設され、実際に自主避難
された方も多く、行政側も迅速な対応をしている。

テレビ・ラジオ・スマホ・同報無線

富士宮市の一般会計における借金は、年額で約 30 億円借りて 30 億円返すことにより財政規律が保たれ
ているとされています。本議会で、一般会計の総額に対する借金の割合を規律とすべきでないかと指摘しま
した。例えば・・・

定額であるが負担割合がちがう。
今後財政規模が人口減少に伴い小さくなることが
予想されるので、危機感を警鐘をならしている。

1 台風到来と豪雨での土砂災害の危険増大で危機意識2

行政側 住民側

一般会計の歳出の総額

480 億円

300 億円

返済額

30 億円

30 億円

割合

6.25％

10％

約３３億円の設置費用と資材不足に市長困惑 
→ 子ども達へ借金を残さない整備をとの声！
※来年の夏までに設置完了が危うい！ 情報発信 危機意識

事前準備や避難準備

S52.8.12生まれ
大宮小、二中、富士宮北高卒
平成12年帝京大学理工学部卒業
富士宮にて就職し、青年活動や
NPO活動に積極的に参加
H19.4　富士宮市議会議員初当選29歳
H22.5　環境厚生委員会委員長

H23.2　予算審査特別委員長
H24.5　総務文教委員長
H27.5　議会運営委員長
H28.3　議会基本条例特別委員長
H28.5　結婚（マニフェスト達成）
H29.5　環境厚生委員会委員長
H30.5　富士宮市議会副議長 就任
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